Jeudi 19 Septembre 2019

2 Politique

Tournée républicaine du directeur de cabinet du président de la République

Brice Laccruche Alihanga : " dans l'Ogooué Maritime c'est la demonstrada "



Le Directeur de Cabinet du président de la République s'est prononcé pour plus de pragmatisme et moins de politique.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Le directeur de cabinet du chef de l'Etat, dans un discours franc, a appelé, hier, au deuxième jour de sa visite dans la huitième province du Gabon, les cadres de ladite région à plus d'actions au profit des populations que de promesses.

LE directeur cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga, a bouclé hier, par une importante rencontre avec les différentes couches de la population ogmarine regroupée à la salle polyvalente de la foire municipale, Pierre Louis Agondjo Okawé, son séjour de 72 heures dans la cité de l'or noir.

Dans un discours tonic. sans fioriture, il a d'entrée exprimé sa satisfaction pour l'accueil qui lui a été réservé au nom du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba par la population rassemblée autour des autorités locales et cadres de la province ainsi que du doyen politique, Michel Essonghe. "Dans le Woleu-Ntem c'était la remontada, dans Ogooué-Maritime c'est la démonstrada", a-t-il confié sous une salve d'applaudissements. Il s'est également félicité des différents chantiers engagés par le numéro un gabonais, et qui participent au développement de la province. Citant, entre autres, la route Port-Gentil/Omboué avec



Les forces vives de la province lors de la rencontre avec le DCPR.

ses ponts, la nouvelle Ecole de commerce, le Centre émodyalise, etc.

Petit bémol : "Depuis 50 ans qu'on exploite le pétrole dans cette province, il a fallu que depuis 10 ans Ali Bongo arrive pour construire cette province", a-t-il lancé. Il a invité les cadres de la province à davantage de discipline et de cohésoin. "Apprenez à jouer votre partition pour accompagner le président de la République dans ses différents chantiers en suspens", a-t-il conseillé. "Eviter les divisions, soyez unis", a insisté Brice Laccruche Alihanga s'adressant aux cadres locaux, les invitant à unir leurs forces pour achever ces chantiers en cours avant janvier 2020.



Brice Laccruche Alihanga a pu apprécier l'état davancement de la construction du pont d'Ozouri.

Et le messager d'Ali Bongo Ondimba d'avertir : "Ceux qui ne tiendront pas la route, comme aime à le répéter le chef de l'Etat, seront sèchement écartés". A l'en croire, Ali Bongo Ondimba souhaite instaurer un nouveau contrat basé sur la transparence et la responsabilité entre lui et les populations. "Chacun

dans son département avec les élus locaux, les auxiliaires de commandement devez travailler ensemble pour des projets de développement à court, moyen et long termes, incluant des échéances qui peuvent être pris en compte dans la loi de Finances, avec des évaluations trimestrielles. Le chef de l'Etat viendra une fois par an apprécier l'avancement." Avant de marteler : "Qu'on arrrête de promettre la lune aux gens pour rien". C'est le sens, a-t-il indiqué, du *"Fonds département"* initié par le chef de l'Etat qui redonne le pouvoir aux populations. D'après l'orateur, Ali Bongo Ondimba souhaite avoir une relation directe avec les populations. "On arrête de décider de tout à Libreville", a encore martelé l'intervenant.

A noter qu'aupravant, chaque département a exprimé ses préoccupations. Lesquelles tournent autour du conflit homme-faune, la réhabilitation des voiries urbaines, le chômage, etc. Il faut souligner qu'avant cette rencontre, l'hôte des Marigovéens s'est rendu à Omboué dans le département d'Étimboué.

Rappelons que la province de l'Ogooué-Maritime est la cinquième étape de la tournée du directeur de cabinet du chef de l'Etat à l'intérieur du pays. Celle-ci l'ayant déjà conduit, après le Haut-Ogooué, dans la Nyanga, le Moyen-Ogooué, et le Woleu-Ntem.